



SACHSEN-ANHALT

Investitions- und
Marketinggesellschaft

IMG - Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

22.08.2005 - 13:42 Uhr

Sachsen-Anhalt stellt in Köln seine Landeszeit vor



Der sachsen-anhaltische Wirtschaftsminister Dr. Horst Rehberger hat am heutigen Montag in Köln Am Alten Posthof eine Doppeluhr aufgestellt, die nach Sachsen-Anhalt-Zeit läuft. Die Uhr geht neun Minuten vor und signalisiert, dass Sachsen-Anhalt ein sehr dynamisches Bundesland ist. Hintergrund der Aktion: Laut einer kürzlich veröffentlichten Forsa-Umfrage stehen die Sachsen-Anhalter neun Minuten früher auf als alle anderen Bundesbürger.

Neueste Rankings, sei es der Ländervergleich der Bertelsmannstiftung oder die Pisa-Studie, bescheinigen Sachsen-Anhalt die stärksten Aufwärtstrends. Auch für diese positive Entwicklung steht in Köln seit heute die Sachsen-Anhalt-Uhr. Rehberger enthüllte den Zeitmesser mit dem Kommentar: "In unserem Land gehen die Uhren nicht falsch sondern nach unserer Zeit. Sie gehen neun Minuten vor. Und das passt zum außerordentlich dynamischen Land Sachsen-Anhalt."

Der Minister war mit zwei Unternehmern aus Sachsen-Anhalt angereist, die bestätigten, dass sie dort auf besonders motivierte Arbeitnehmer treffen. Andreas Bosse, Geschäftsführer der Stendaler Landbäckerei, einem schnell wachsenden Unternehmen aus dem Land und Bernd Niedecker von Schubert Head Protection aus Magdeburg sind mit dem Minister auf Tour, um für den Standort Sachsen-Anhalt zu werben.

Mit der Sachsen-Anhalt-Uhr will das Land auf seine guten Standortbedingungen aufmerksam machen. Die Doppeluhr mit der Sachsen-Anhalt-Zeit ist die erste in Deutschland. Geplant sind weitere Uhren in Frankfurt und Hamburg. Sachsen-Anhalt will damit auch Investoren die Botschaft vermitteln, dass Frühaufsteher hoch motiviert sind. Unternehmer sollen davon profitieren und sich für das Frühaufsteher-Land Sachsen-Anhalt begeistern. Rehberger: "Jeden Tag früher aufstehen bedeutet auch, dass wir aufholen. Ich wünsche mir, dass in Zukunft die Menschen in Deutschland beim Frühaufstehen automatisch an Sachsen-Anhalt denken."

Fragen beantwortet:

Jutta Middelberg

Pressebüro Sachsen-Anhalt. Wir stehen früher auf.

Telefon: 0391 /567 7073

Medieninhalte



Der sachsen-anhaltische Wirtschaftsminister Dr. Horst Rehberger hat am heutigen Montag in Köln Am Alten Posthof eine Doppeluhr aufgestellt, die nach Sachsen-Anhalt-Zeit läuft. Die Uhr geht neun Minuten vor und signalisiert, dass Sachsen-Anhalt ein sehr dynamisches Bundesland ist. Hintergrund der Aktion: Laut einer kürzlich veröffentlichten Forsa-Umfrage stehen die Sachsen-Anhalter neun Minuten früher auf als alle anderen Bundesbürger. Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck bitte unter Quellenangabe: "obs/Landesmarketing Sachsen-Anhalt GmbH"

Original-Content von: IMG - Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH, übermittelt durch news aktuell
Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.de/pm/57265/715242> abgerufen werden.